Открытое мероприятияе.
	« English Party»
Звучит гимн Британии. Входит Сакинат;English party, Pappy Day. We are glad and very gay. We all dace, and sing and say: Welcome! Party Day! 
 Входят ведущие; Умайганат и Патимат.
Умайганат;  The man who doesn’t know foreign Languages is ignorant of his own.
Патимат; Человек, который не знает иностранные языки, игнорирует  свой собственный.
Умайганат; Good morning Ladies and Gentleman! You are welcome to our English party. My name is Umaiganat. And it is my interpreted Patimat . Today we have honor to begin this English Party.
Патимат; Добрый день Дамы и господа! Добро пожаловать на наш праздник посвещенный английскому языку. Меня зовут Умайганат . Мой переводчик Патимат. Сегодня нам выпала честь вести это концерт.
Умайганат; You may ask why do need an interested? The matter is that  there is some people in this  some people  in this hall who don’t know English or may  be don’t understand it quite well. That’s why we are going to translate.
Патимат ;  У вас может быть возник вопрос, почему нам  необходим переводчик на английском празднике? Ответ очень простой, дело в том, что  в зале есть люди,   так как не знают английский. Поэтому мы хотим, что бы всем было интересно. И вы все поняли, о чем мы сегодня будем говорить.
Умайганат; Do you agree? 
Патимат ВЫ согласны? 
Eсли зал отвечает по русские  Да
Умайганат; Its wrong. how in English «Да»
Патимат Это неправильна .Как по английский Да. Yes!
Умайганат; Now Lets start   our party. 
Патимат; Давайте начнем  наш сегодняшний праздник.
Умайганат;  Student 4 «а» class sing song  Best Day of My Life.
Патимат ; Учащиеся 4 «а» класса исполняют песню  « Лучший день в моей жизни».
Умайганат; Guess the riddle.
 He wind is blowing.
The snow is falling
When all this white
Short day and long night.
Whats  the season  now?
Патимат;  Отгадай загадку ;
 Ветер дует, снег падает 
Когда все бело 
Короткие дни длинные ночи.
 Какое время года? Winter 
 Умайганат; Yes/ ofcours . Its  winter now.  And we Listen to the poems  about season,  students  4 «b» class.
Патимат;  Да конечно. Это зима. Мы сейчас втречаем  учащиеся 4 «Б» класса, которые расскажут  нам стихи про времена года.
Умайганат;  Do you like dancing. We prefer you to enjoy  a Wonderful dance  Winter. 
Патимат вы любите танцевать? Мы предлагаем вашему вниманию  прекрасный танец  Зимняя фантазия  в исполнении  4 « а»class.
 Умайганат; Do you like animals? And now we are going to the zoo with pupils from the 4 «б» class. They tell us the poems  about animal.
Патимат ; Вы любите животных?  И сейчас мы идем в зоопарк  с учениками 4 б класса. Они прочитают вам стихи  про животных.
Умайганат;  To our party some  wind small animal. Lets see their fairy-tale. Cats hause  - 4 «а» class 
 Патимат ; К нам концерт пришли невиданные звери. Давайте посмотрим, их история называется  Кошкин дом.
Умайганат;   Its  difficult times  now but  we shall overcome  everything  because it’s easy to live with funny.
Патимат Сейчас во всем мире трудные времена, но мы сможем все легко преодолеть если нас сопровождает веселее смех. Приглашаем учащиеся 6 в» класса.
 Умайганат;   Now give our actors to have  a rest,  and let’s dance  with pupil 4 «B» class.
 Патимат   Давайте дадим нашим актерам  возможность отдохнуть  А мы предлагаем вам сейчас  немножко подвигаться месте с учащимися 4 
«б» класса   «Танец желтых утят»
Звучит музыка Бременские музыканты.  Пригласим  7 «а»
Умайганат;  Now Lets Hear poetry. You know that Britain is famous for such poets as Byron and Shakespeare.
Патимат; Давайте перейдем к поэзии. Вы знаете Британия славит такими поэтами  как юБайрон и Шекспир и многими другими.
 Умайганат; We are going to listen from 8 class. Shell read a poem by Rudyard Kipling.
Патимат; Перед вами выступит ученица  8 и 4 класса. Они прочитает вам стихотворение Редлярда Киплинга «если».
Умайганат; In conclusion of our party wed like to devote to all people to have and to be kind to each other.
Патимат; В заключении мы хотим что бы все люди жили в мире и согласии а также были добрыми по отношению друг другу.
Умайганат Remember that foreign language can help us in any situation to have communication and make friend. 
Патимат Помните иностранные языки пожжет помочь вам во многих ситуациях , на пример пообщаться  с людьми из других стран, а так же пробрести новых друзей.
Умайганат ;  Thank you for your coming. We hope you’ve like it. Good bya
Патимат Спасибо что вы пришли . Мы думаем что вам понравилось. Good bay 


 


